

Veröffentlichung einer Mitteilung nach § 21 Abs. 1 WpHG (Aktie)

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

2. November 2011

Veröffentlichung gemäß § 26 Abs. 1 WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

1.)

Die ING Groep N.V., Amsterdam, Niederlande hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 1. November 2011 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland am 27. Oktober 2011 die Schwellen von 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % und 25 % der Stimmrechte überschritten hat und zu diesem Tag 27,33 % (2.690.000 Stimmrechte) betragen hat.

Sämtliche Stimmrechte sind der ING Groep N.V. nach § 22 Abs. 1 Satz 1 Nr. 1 WpHG zuzurechnen.

Die zugerechneten Stimmrechte werden dabei über folgende von ING Groep N.V. kontrollierte Unternehmen, deren Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland jeweils 3 % oder mehr beträgt, gehalten:

- ING Verzekeringen N.V.,
- ING Insurance Eurasia N.V.,
- Nationale Nederlanden Nederland B.V.,
- Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V.,
- Parcom Capital B.V.,
- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.



First Sensor

2.)

Die ING Verzekeringen N.V., Amsterdam, Niederlande hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 1. November 2011 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland am 27. Oktober 2011 die Schwellen von 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % und 25 % der Stimmrechte überschritten hat und zu diesem Tag 27,33 % (2.690.000 Stimmrechte) betragen hat.

Sämtliche Stimmrechte sind der ING Verzekeringen N.V. nach § 22 Abs. 1 Satz 1 Nr. 1 WpHG zuzurechnen.

Die zugerechneten Stimmrechte werden dabei über folgende von ING Verzekeringen N.V. kontrollierte Unternehmen, deren Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland jeweils 3 % oder mehr beträgt, gehalten:

- ING Insurance Eurasia N.V.,
- Nationale Nederlanden Nederland B.V.,
- Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V.,
- Parcom Capital B.V.,
- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.

3.)

Die ING Insurance Eurasia N.V., Amsterdam, Niederlande hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 1. November 2011 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland am 27. Oktober 2011 die Schwellen von 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % und 25 % der Stimmrechte überschritten hat und zu diesem Tag 27,33 % (2.690.000 Stimmrechte) betragen hat.

Sämtliche Stimmrechte sind der ING Insurance Eurasia N.V. nach § 22 Abs. 1 Satz 1 Nr. 1 WpHG zuzurechnen.

Die zugerechneten Stimmrechte werden dabei über folgende von ING Insurance Eurasia N.V. kontrollierte Unternehmen, deren Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland jeweils 3 % oder mehr beträgt, gehalten:

- Nationale Nederlanden Nederland B.V.,
- Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V.,
- Parcom Capital B.V.,
- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.



First Sensor

4.)

Die Nationale Nederlanden Nederland B.V., Amsterdam, Niederlande hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 1. November 2011 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland am 27. Oktober 2011 die Schwellen von 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % und 25 % der Stimmrechte überschritten hat und zu diesem Tag 27,33 % (2.690.000 Stimmrechte) betragen hat.

Sämtliche Stimmrechte sind der Nationale Nederlanden Nederland B.V. nach § 22 Abs. 1 Satz 1 Nr. 1 WpHG zuzurechnen.

Die zugerechneten Stimmrechte werden dabei über folgende von Nationale Nederlanden Nederland B.V. kontrollierte Unternehmen, deren Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland jeweils 3 % oder mehr beträgt, gehalten:

- Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V.,
- Parcom Capital B.V.,
- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.

5.)

Die Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V., Rotterdam, Niederlande hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 1. November 2011 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland am 27. Oktober 2011 die Schwellen von 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % und 25 % der Stimmrechte überschritten hat und zu diesem Tag 27,33 % (2.690.000 Stimmrechte) betragen hat.

Sämtliche Stimmrechte sind der Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V. nach § 22 Abs. 1 Satz 1 Nr. 1 WpHG zuzurechnen.

Die zugerechneten Stimmrechte werden dabei über folgende von Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V. kontrollierte Unternehmen, deren Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland jeweils 3 % oder mehr beträgt, gehalten:

- Parcom Capital B.V.,
- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.



First Sensor

6.)

Die Parcom Capital B.V., Schiphol Flughafen (Gemeinde Haarlemmermeer), Niederlande hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 1. November 2011 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland am 27. Oktober 2011 die Schwellen von 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % und 25 % der Stimmrechte überschritten hat und zu diesem Tag 27,33 % (2.690.000 Stimmrechte) betragen hat.

Sämtliche Stimmrechte sind der Parcom Capital B.V. nach § 22 Abs. 1 Satz 1 Nr. 1 WpHG zuzurechnen.

Die zugerechneten Stimmrechte werden dabei über folgende von Parcom Capital B.V. kontrollierte Unternehmen, deren Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland jeweils 3 % oder mehr beträgt, gehalten:

- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.

7.)

Die Parcom Deutschland I GmbH & Co KG, München, Deutschland hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 1. November 2011 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland am 27. Oktober 2011 die Schwellen von 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % und 25 % der Stimmrechte überschritten hat und zu diesem Tag 27,33 % (2.690.000 Stimmrechte) betragen hat.

Sämtliche Stimmrechte sind der Parcom Deutschland I GmbH & Co KG nach § 22 Abs. 1 Satz 1 Nr. 1 WpHG zuzurechnen.

Die zugerechneten Stimmrechte werden dabei über folgendes von Parcom Deutschland I GmbH & Co KG kontrolliertes Unternehmen, dessen Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland jeweils 3 % oder mehr beträgt, gehalten:

- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.

8.)

Die Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH, München, Deutschland hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 1. November 2011 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der First Sensor AG, Berlin, Deutschland am 27. Oktober 2011 die Schwellen von 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % und 25 % der Stimmrechte überschritten hat und zu diesem Tag 27,33 % (2.690.000 Stimmrechte) betragen hat.

First Sensor AG
Der Vorstand



Release of an announcement according to article 21, section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] (Share)

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 I WKN 720190

November 2, 2011

Release according to article 26 section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] with the objective of Europe-wide distribution

1.)

On November 1, 2011, ING Groep N.V., Amsterdam, The Netherlands has notified us according to article 21, section 1 of the WpHG, that its voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany have exceeded the thresholds of 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % and 25 % on October 27, 2011 and amounted to 27.33 % (2,690,000 voting rights) as per this date.

All voting rights are attributed to ING Groep N.V. according to article 22, section 1, sentence 1, no. 1 of the WpHG.

Voting rights of the following companies, which are controlled by and attributed to ING Groep N.V. and are holding 3 % or more in the voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany are held by:

- ING Verzekeringen N.V.,
- ING Insurance Eurasia N.V.,
- Nationale Nederlanden Nederland B.V.,
- Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V.,
- Parcom Capital B.V.,
- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.



First Sensor

2.)

On November 1, 2011, ING Verzekeringen N.V., Amsterdam, The Netherlands has notified us according to article 21, section 1 of the WpHG, that its voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany have exceeded the thresholds of 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % and 25 % on October 27, 2011 and amounted to 27.33 % (2,690,000 voting rights) as per this date.

All voting rights are attributed to ING Verzekeringen N.V. according to article 22, section 1, sentence 1, no. 1 of the WpHG.

Voting rights of the following companies, which are controlled by and attributed to ING Verzekeringen N.V. and are holding 3 % or more in the voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany are held by:

- ING Insurance Eurasia N.V.,
- Nationale Nederlanden Nederland B.V.,
- Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V.,
- Parcom Capital B.V.,
- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.

3.)

On November 1, 2011, ING Insurance Eurasia N.V., Amsterdam, The Netherlands has notified us according to article 21, section 1 of the WpHG, that its voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany have exceeded the thresholds of 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % and 25 % on October 27, 2011 and amounted to 27.33 % (2,690,000 voting rights) as per this date.

All voting rights are attributed to ING Insurance Eurasia N.V. according to article 22, section 1, sentence 1, no. 1 of the WpHG.

Voting rights of the following companies, which are controlled by and attributed to ING Insurance Eurasia N.V. and are holding 3 % or more in the voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany are held by:

- Nationale Nederlanden Nederland B.V.,
- Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V.,
- Parcom Capital B.V.,
- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.



First Sensor

4.)

On November 1, 2011, Nationale Nederlanden Nederland B.V., Amsterdam, The Netherlands has notified us according to article 21, section 1 of the WpHG, that its voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany have exceeded the thresholds of 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % and 25 % on October 27, 2011 and amounted to 27.33 % (2,690,000 voting rights) as per this date.

All voting rights are attributed to Nationale Nederlanden Nederland B.V. according to article 22, section 1, sentence 1, no. 1 of the WpHG.

Voting rights of the following companies, which are controlled by and attributed to Nationale Nederlanden Nederland B.V. and are holding 3 % or more in the voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany are held by:

- Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V.,
- Parcom Capital B.V.,
- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.

5.)

On November 1, 2011, Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V., Rotterdam, The Netherlands has notified us according to article 21, section 1 of the WpHG, that its voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany have exceeded the thresholds of 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % and 25 % on October 27, 2011 and amounted to 27.33 % (2,690,000 voting rights) as per this date.

All voting rights are attributed to Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V. according to article 22, section 1, sentence 1, no. 1 of the WpHG.

Voting rights of the following companies, which are controlled by and attributed to Nationale Nederlanden Levensverzekering Maatschappij N.V. and are holding 3 % or more in the voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany are held by:

- Parcom Capital B.V.,
- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.



First Sensor

6.)

On November 1, 2011, Parcom Capital B.V., Schiphol Airport (Community Haarlemmermeer), The Netherlands has notified us according to article 21, section 1 of the WpHG, that its voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany have exceeded the thresholds of 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % and 25 % on October 27, 2011 and amounted to 27.33 % (2,690,000 voting rights) as per this date.

All voting rights are attributed to Parcom Capital B.V. according to article 22, section 1, sentence 1, no. 1 of the WpHG.

Voting rights of the following companies, which are controlled by and attributed to Parcom Capital B.V. and are holding 3 % or more in the voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany are held by:

- Parcom Deutschland I GmbH & Co KG,
- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.

7.)

On November 1, 2011, Parcom Deutschland I GmbH & Co KG, Munich, Germany has notified us according to article 21, section 1 of the WpHG, that its voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany have exceeded the thresholds of 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % and 25 % on October 27, 2011 and amounted to 27.33 % (2,690,000 voting rights) as per this date.

All voting rights are attributed to Parcom Deutschland I GmbH & Co KG according to article 22, section 1, sentence 1, no. 1 of the WpHG.

Voting rights of the following company, which is controlled by and attributed to Parcom Deutschland I GmbH & Co KG and is holding 3 % or more in the voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany are held by:

- Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH.

8.)

On November 1, 2011, Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH, Munich, Germany has notified us according to article 21, section 1 of the WpHG, that its voting rights regarding First Sensor AG, Berlin, Germany have exceeded the thresholds of 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % and 25 % on October 27, 2011 and amounted to 27.33 % (2,690,000 voting rights) as per this date.

First Sensor AG
The Executive Board